
R E Q U E R I M E N T O

No. 376 /2006.

“Solicita informações à Sabesp”.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que,  a  incorporação  concedida  a 
Companhia de água, são trinta anos, dos bens, patrimônio de água e esgoto, integralizados 
em ações;

Considerando que, em dois mil e quatro o governo 
paulista  vendeu em oferta  pública,  realizada no  Brasil e  no  exterior,  (18,5%)  dezoito 
vírgula  cinco  por  cento  de  seu  capital  por  R$  598.249  milhões,  conforme  dados 
anunciados pela BOVESPA;

Considerando que,  diante  desses  dados,  acima 
mencionados a Sabesp está entre as dez maiores mais alta na bolsa de valores, no atual 
semestre, publicado na imprensa (31,89%), trinta e um virgula oitenta e nove por cento;

Isto posto, requeremos a Vossa Excelência, na forma 
regimental e  após  ouvido o  Douto  Plenário desta  Casa Legislativa,  seja oficializado à 
Direção da SABESP, solicitando digne-se Sua Senhoria, a prestar a seguinte informação, 
abaixo relacionada:

1. – Qual foi a quantidade de ações que o município 
recebeu, por ocasião da sub-rogação do contrato 
de concessão assinado entre a Sabesp e a SBS - 
Baixada Santista?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 25 de julho de 2006.
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